



Zurich und Deutsche Telekom: Gemeinsame Cyber-Versicherungslösung vorgestellt

Michael Fiedler

Im Rahmen der IT-Sicherheitsmesse it-sa 2025 in Nürnberg haben Zurich und die Deutsche Telekom eine neue Cyber-Versicherungslösung vorgestellt. Das Angebot richtet sich an mittelständische und industrielle Unternehmen und kombiniert Versicherungsschutz mit IT-Sicherheitsdiensten und Echtzeit-Risikoanalysen. Ziel ist ein ganzheitlicher Ansatz zur Stärkung der Cyber-Resilienz – mit Fokus auf Transparenz, Effizienz und langfristiger Stabilität.

Ganzheitliches Schutzpaket für den Mittelstand

Die neu entwickelte Cyber-Versicherung von Zurich und der Deutschen Telekom – einschließlich ihrer Tochtergesellschaften Deutsche Telekom Security GmbH und DeTeAssekuranz – zielt auf ein umfassendes Sicherheits- und Versicherungskonzept für Unternehmen mit einem Jahresumsatz zwischen 100 Millionen und 2 Milliarden Euro.

Im Mittelpunkt steht ein integriertes Bündelangebot, das über klassische IT-Sicherheitslösungen hinausgeht. Kundinnen und Kunden der Telekom können ihren bestehenden Managed Detection & Response (MDR)-Schutz optional um eine Cyber-Versicherung erweitern. Ein vereinfachter Fragebogen sorgt für eine transparente Risikoanalyse, während ein optional gestrecktes Deckungslimit mit bis zu 36 Monaten Laufzeit Planungssicherheit und stabile Prämien gewährleistet.

„Echte Cyber-Resilienz braucht ein intelligentes Ökosystem“

Cyberangriffe, Datenlecks und IT-Ausfälle stellen Unternehmen zunehmend vor komplexe Herausforderungen. Gleichzeitig erschweren unübersichtliche Tarifstrukturen und differierende Vertragsbedingungen die Auswahl geeigneter Versicherungsprodukte. Petra Riga-Müller, Vorständin Commercial Insurance Germany bei der Zurich Gruppe Deutschland, betont:



„Bei Zurich sind wir überzeugt, dass echte Cyber-Resilienz mehr erfordert als isolierte Tools – sie braucht ein ganzheitliches und intelligentes Ökosystem, das Versicherung, IT-Sicherheit und Cyber-Intelligenz miteinander verbindet. Durch die strategische Zusammenarbeit mit der Deutschen Telekom schaffen wir ein Angebot,

das eben diesen Anforderungen gerecht wird.

Gemeinsam setzen wir neue Maßstäbe.“

Drei Partner, ein Konzept

Die Kooperation bringt die Stärken von Versicherung, Cyber-Intelligenz und technischer Sicherheit zusammen: Zurich verantwortet die Gestaltung des Versicherungsproduktes, die Risikobewertung und die Schadensregulierung. Mit der Einheit Zurich Resilience Solutions werden zusätzliche Dienstleistungen wie quantitative Risikoanalysen angeboten.

DeTeAssekuranz übernimmt die Rolle des Maklers und ersten Ansprechpartners für Kundinnen und Kunden. Sie bringt ihre Expertise im Cyber-Segment und bei regulatorischen Rahmenbedingungen ein. Telekom Security stellt die technische Basis bereit: Mit Managed Detection & Response Services wie MDR Pro erkennt und verhindert sie Angriffe in Echtzeit – rund um die Uhr und über verschiedene Systeme hinweg, von Endpunkten bis zur Cloud. Thomas Tschersich, CEO der Telekom Security, hebt die Synergie der Kooperation hervor: „Da es hundertprozentige technische Sicherheit meiner Meinung nach nicht gibt, kann eine ergänzende Versicherung eine sinnvolle Investition sein. Ein hochmotiviertes, erfahrenes Team trifft auf einen verlässlichen Versicherer für ein passgenaues Produkt.“

Schnellere Risikoanalyse und passgenaue Absicherung

Der kombinierte Ansatz ermöglicht einen deutlich vereinfachten Risikobewertungsprozess. Ein fokussierter Fragebogen beschränkt sich auf die wichtigsten Indikatoren und wird durch aktuelle technische Daten ergänzt. Das Ergebnis sind individuelle Polisen, die auf das konkrete Risikoprofil und die regulatorischen Anforderungen des jeweiligen Unternehmens zugeschnitten sind.

Mit dieser Kooperation wollen Zurich und Deutsche Telekom ein neues Marktsegment bedienen: Unternehmen, die sich umfassend absichern wollen – von der technischen Prävention bis zur finanziellen Absicherung im Ernstfall.

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



[https://www.experten.de/id/4946327/Zurich-und-Deutsche-
Telekom-Gemeinsame-Cyber-Versicherungsloesung-vorgestellt/](https://www.experten.de/id/4946327/Zurich-und-Deutsche-Telekom-Gemeinsame-Cyber-Versicherungsloesung-vorgestellt/)